



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

4 Pièces

104 m²

Réf. 2019

630 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sous offre : saint raphael très bel appartement de 104m2, en dernier étage au calme avec une magnifique vue au Départ du golf . l'appartement de compose de 3 chambres avec chacune sa salle de d'eau, parquet dans toute les pièces ,dressing, grands placards, séjour, lumineux cuisine indépendante,, donnant sur la terrasse avec vue sur le golf et sur le parc avec la piscine. l'appartement possède un double garage dans la résidence et une cave

Saint raphael very nice apartment of 104m2, on the top floor in a quiet area with a magnificent view from the golf course. The apartment consists of 3 bedrooms each with its own bathroom, parquet flooring in all rooms, dressing room, large cupboards, living room, bright independent kitchen, opening onto the terrace with a view of the golf course and the park with the pool. The apartment has a double garage in the residence and a cellar

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

